



El sábado 17 de noviembre pasada la media noche quedó electa reina Provincial de los Estudiantes Lucero Galeano de Eldorado de 16 años. La elección se realizó en el predio de la Expo Yerba en Apóstoles y fue organizada por la Dirección de Juventud de Apóstoles junto a la Subsecretaría de Juventud y el Ministerio de Desarrollo Social de la provincia y la Junta Provincial de Estudiantes Secundarios (J.UP.E.S.). Además se llevó a cabo el 1° Campamento de estudiantes secundarios que reunió a más de 132 jóvenes de toda la provincia.

El sábado 17 de noviembre previo a la elección, las candidatas hicieron tres pasadas, en ropa sport, informal y elegante. Luego se definió que los jueces eligieron como nueva soberana de los estudiantes a Lucero Galeano, de Eldorado. La primera princesa es Nicole Swier de 15 años, de Leandro N. Alem y Mariana Castillo Posadas 15 años es la segunda princesa. La Primera dama de honor Daiana es Sehawiersbi Oberá 17 años, Segunda dama de honor Florencia Ávila Apóstoles 15 años, Mis Amistad, elegida por las candidatas a reina, Gabriela Galarza El Alcazar 15 años. Entre los jueces estuvieron el Subsecretario de Juventud de la Provincia, Pepi Villalba, la Diputada provincial, Carla Pretto, la ex embajadora de la Fiesta Nacional de la Yerba Mate, Catalina Buttón, entre otros.

El espectáculo cerró con la animación de Roberto Edgard y los Reyes de la Cumbia junto a Micaela Sanabria y djs de la zona.

Todas las actividades estuvieron coordinadas en forma conjunta con la subsecretaría de

Escrito por

Viernes, 23 de Noviembre de 2012 07:55 -

Juventud de la Provincia, el Ministerio de Desarrollo Social y el Municipio de Apóstoles.

Fabián Skuarek, Director de la Juventud, dijo que el campamento, que se llevó a cabo desde el viernes 16, fue un éxito, desde las 14 hs. comenzaron a recibir a jóvenes de toda la provincia. Participaron más de 130 chicos y chicas. En el mismo se realizaron jornadas deportivas, con fútbol, voley y básquet. Además se les brindó desayuno, almuerzo, merienda y cena. También hicieron un fogón donde los grupos participantes presentaron sketches, animación con guitarra, hubo un humorista y participó la banda local Cultivos, cerrando la noche.

El sábado por la mañana hubo dos talleres destinados a los jóvenes, uno a las 9 sobre trata de personas, violencia de género y violencia escolar, dictado por la Policía de la provincia de Misiones. El otro taller se desarrollo desde las 10:30 y fue sobre drogadicción y alcoholismo, a cargo del Subsecretario de Prevención y Adicciones de la provincia, Doc. Valentín Alsina.

El cierre del campamento fue con la fiesta en la que se eligió a la nueva soberana de los estudiantes, en el que 17 municipios participaron con sus respectivas candidatas a reina.

{phocagallery view=category|categoryid=617|limitstart=0|limitcount=0}

{phocagallery view=category|categoryid=615|limitstart=0|limitcount=0}

{phocagallery view=category|categoryid=621|limitstart=0|limitcount=0}